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В данной статье рассматриваются правовые аспекты переселений крестьян Брянской и Смо-
ленской губерний 1920-х годов на опубликованных и архивных материалах эпохи новой экономической 
политики. В изучаемый период часть сельских жителей прикладывала усилия для того, чтобы пере-
ехать на постоянное место жительства в другие регионы страны с целью улучшения условий своей 
жизни. При этом государственные структуры оказывали поддержку в первую очередь плановым пе-
реселенцам, так как существовало понимание соблюдения баланса между интересами приезжего и ко-
ренного населения с целью снижения уровня конфликтности.
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Th is article discusses the legal aspects of the resettlement of peasants in the Bryansk and Smolensk pro-
vinces of the 1920s, published, and archive-tion materials of the era of the new economic policy. During the 
study period, some rural residents made eff orts to move to permanent residence in other regions of the coun-
try in order to improve their living conditions. At the same time, state structures provided support prima-
rily to planned migrants, as there was an understanding of the balance between the interests of the newco-
mer and the indigenous population in order to reduce the level of confl ict.
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